

Ausschnitt aus "Ausblick", Seite 3, Ref. Kirchgemeinde Zofingen Zeitungsbeilage "Reformiert", Febr. 2021

Für Sie haben wir alle Register gezogen!

Von September bis November hat die Orgelbaufirma Metzler AG Dietikon die grosse Orgel der Stadtkirche revidiert und erweitert. Es wurden nicht nur klangliche und technische Mängel behoben. Dank der vielen Spenden konnten auch eine tiefe Bassstimme Untersatz 32' sowie ein zusätzliches Register Voix céleste 8' eingebaut werden. Die historisch wertvollen Pfeifen der Haas-Orgel von 1845, des Vorgängers der gegenwärtigen Metzlerorgel von 1983, wurden dabei erhalten und neu genutzt.

Von den erforderlichen über Fr. 260'000.– für die Gesamtrenovation konnten Fr. 86'000.– über Spenden finanziert werden. Wir danken den vielen Sponsorinnen und Sponsoren aus der Kirchgemeinde und darüber hinaus, den Läuferinnen und Läufern beim Sponsorenlauf im September sowie allen freiwillig Engagierten für die grossartige Unterstützung.

Das neue Jahresprogramm der Musikgottesdienste und Orgelkonzerte 2021 liegt in der Kirche auf oder kann unter www.ref-zofingen.ch/Musik heruntergeladen werden.

Das Wunschkonzert am 21. Februar muss leider abgesagt werden. Aber in allen Gottesdiensten erklingt die neu revidierte Orgel in ihrer Vielfalt.

